



着工から約1年が経過しました！

桜川消防署庁舎建設工事が着工して、約1年が経過しました。皆様のご理解とご協力を賜り、工事は順調に進んでおります。8月より開始した本工事のメインとなるPC建方も10月に完了しました。今年の夏も、大変暑い中の作業でしたが、熱中症対策で誰一人熱中症にかかることなく作業を進めることができました。120tクローラークレーンを使った建方の様子が、場外からもご覧になることができたかと思えます。11月からは、鉄骨、外装、内装工事へと作業が推移していきます。本現場で2回目の冬を迎えます。年末に向け寒さが厳しさを増す中、作業効率の低下や日没の時間が早くなり、事故・けがのリスクが高くなる季節でもあります。転倒災害、高所からの墜転落災害、乾燥による火災災害対策を入念に行い、リスクアセスメントを実施しながら竣工に向け更に気を引き締め工事管理を行ってまいります。これからも、地域の皆様のお声を聞きながら、無事故無災害で安全な工事を行います。引き続きのご理解、ご協力をお願い致します。



9月末全景写真
(南側から撮影)



10月末全景写真
(南側から撮影)



11月末全景写真
(南側から撮影)

9～11月の工事進捗状況



* 9月
庁舎棟では、2階のPC柱、R階のPC梁の建方工事を行いました。独立訓練塔では、2階躯体工事を開始しました。



* 10月
庁舎棟では1階、2階、R階のスラブコンクリート打設を行いました。独立訓練塔では、3階躯体工事を開始しました。



* 11月 庁舎棟では鉄骨の建方工事を行い、下地完了箇所より外壁や屋根の工事に着手し、仕上げに関わる工程に進んでいきました。

建築コラム

～KCS改善活動～

当社では、社内の情報共有や現場の『見える化』を目的に「KCS(カブキ・コントラクション・システム)改善活動」を行っています。工程や品質、安全面など様々な不具合を共通認識し、改善点を見つけ、次工程に進める前に課題を解決します。



今後の工事予定

	庁舎棟	独立訓練塔
12月	外装工事 車庫屋根鉄骨建方 内装工事 外構工事	山岳壁工事 鉄骨工事
1月	外装工事 内装工事 外構工事	訓練器具 仕上げ工事
2月	外装工事 内装工事 外構工事	訓練器具 仕上げ工事

桜川消防署庁舎建設工事

工事かわら版

工事着工から
364
日経過